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∵ 7月のプログラム
1 (№１)-新旧会長引継式

8 (№2)-新委員長挨拶

15 (№3)-クラブフォーラム

22 (№4)-休会

29 (№4)-クラブフォーラム

∵ 他RC例会変更
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■会長挨拶

皆さんこんにちは、先ほど引継ぎ式が終了し、今年度の会長を拝命いたしました。

11年前に入会し、このような会長という重責を担う事は全く想像しておりませんでした。

これまで多くの方々のご指導により何とか役職を全うできる思いが少しはありますが、

これから1年皆様のご協力をいただきながら会長職の責任を果たしたいと思います。

幹事には心強い石合さんにお願いしました。心強いパートナーとして互いに協力して

今年度の丸亀ロータリークラブの活動を進めてまいります。

さて、この挨拶は後ほどの役員挨拶の時間を考え、役員挨拶とさせていただきます。

今年度の会長としては、今年度もコロナ禍の活動を余儀なくされると思います。6月に

なりコロナも収束に向かうと思われましたが、新しいデルタ株が蔓延する兆しが見え予

断が許されない状況になりつつあります。昨年度もコロナ禍慎重なクラブ活動が行われ

ましたが、感染力が強く重症化率も高いデルタ株を考慮し、会員の皆様の健康を第一

に考えより慎重な活動を行いたいと思います。以前副会長を拝命した時、次年度の活

動として60周年の前年度を意識し、周年事業の準備年度としての活動も計画実行した

いと思います。また、3年後のガバナー輩出年度も意識して、秋の地区大会での正式

発表以後に活動をはじめたいと思います。以上の２つについては当クラブにとって大事
∵ ニコニコＢＯＸ；
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誕生月71歳になります

　高岡君

国際奉仕委員長のお役を頂いて

　山内君

新年度を迎えて
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谷本会長、石合幹事頑張ってください
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社会奉仕委員長頑張ります

広報委員の方々、お疲れ様でした
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いと思います。また、3年後のガバナー輩出年度も意識して、秋の地区大会での正式

発表以後に活動をはじめたいと思います。以上の２つについては当クラブにとって大事

な事業と考えます。すべての方々の協力をえなければ成功できない事業です。遠い将

来の事のように考えられますが今年度よりの準備が必要である事を皆様に認識いた

だく事が最も重要と考えています。

話題を変えて、会長の基本方針を紹介いたします。方針は8項目あります。

・会員増強 純増3名

・60周年事業の準備活動

・コロナ禍での慎重な、例会活動：会員間の親睦を効果的に深める方法を求める。

・積極的なメディア活用

・ロータリー財団への寄与

・米山記念奨学会への支援

・地区大会、IMへの積極的な参加によるガバナー輩出ｸﾗﾌﾞの意識向上

・ガバナー輩出準備のｽﾀｰﾄ

以上多くの方針を掲げましたが皆様のご協力をいただき少しでも実績の足跡を残し

たいと思います。本年1年宜しくお願い致します。

■幹事報告

①本日、例会終了後に定例理事会を開催します。

■理事会報告

①7,8,9月のプログラムの承認を頂きました。

②ガバナー推薦書について承認頂きました。

■例会事業；新旧会長引継ぎ式・新役員挨拶

谷本会長

私は、秋山憲夫会員よりお誘いがあり、11年前に入会しまし

た。入会してみると、大西和彦会員、山内孝茂会員という同

級生がいてくれて、良かったです。これまで、幹事や副会長

の職を経験してきましたが、皆さんのお助けがあったからこ

そ、ここまでやってくることができたと思っています。このた

びの会長職も、皆さんのご指導を頂きながらやっていきたい

と思っています。現在、香川県下では、コロナが少し落ち着いてはいますが、変異株

が出てきて、まだ収束には至っていません。昨年以上に、コロナ対応もしっかりやり　和泉君　吉田君

<がんばる会計累積/￥18,000>
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と思っています。現在、香川県下では、コロナが少し落ち着いてはいますが、変異株

が出てきて、まだ収束には至っていません。昨年以上に、コロナ対応もしっかりやり

ながら、会そのものも、明るく、風通しが良い運営を行っていきたいです。
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次年度の丸亀ロータリークラブ60周年、3年後のガバナー輩出は、丸亀ロータリークラブ

にとって、重要な事業になります。それを見据えて、今年度より準備にかかりたいです。

活動方針としては８つほどありますが、クラブ計画書に記載していますので、出来上がり

次第、お目通しください。経験不足、勉強不足なので、皆さまのご協力をお願いします。

石合幹事

会長のお話にもありましたように、60周年を控えた前年、ガバナー輩出のための準備という

２点を念頭に置きながら、谷本会長とともに、皆さんのご協力を仰ぎながら、やっていきたい

です。

和泉副会長

周年事業、ガバナー輩出も大切ですが、日頃からの奉仕・親睦も大切なので、会長・幹事を

支えていきたいです。今年度のRI会長のテーマは「奉仕しよう、みんなの人生を豊かにする

ために」となっています。それに則りながら、運営をお手伝いできたらと思っています。

横田会計

このたび、初めての会計で、重たい役目がまわってきました。先ほど、前任者の竹内さんか

らハンコを受け取りました。皆さんの大事なお金をお預かりする訳なので、本年度、頑張り

たいです。

齋賀ＳＡＡ

私も、もう75歳になります。世間では、後期高齢者の仲間入りと言われる年齢になりました

が、皆さんにご迷惑をかけないようにやっていきたいです。

岡田直前会長

例会に来る前は、いつもと変わらないだろうなぁと思っていました。会長のときは、皆さんと

話すときは緊張していましたが、いまは軽やかになりました。谷本会長をサポートしたいで

す。2年まとめての納会をしたいという野望を持っています。

秋山職業奉仕委員長

す。2年まとめての納会をしたいという野望を持っています。

秋山職業奉仕委員長

2年続けて、職業奉仕委員長を拝命しました。お引き受けしたからには、しっかり役目を果た

したいです。職業奉仕の意味合いを踏まえながら、皆さんと一緒にやっていきたいです。

福田社会奉仕委員長

前年度に引き続いての委員長職です。善行表彰は、前年度実現できた行事なので、今年度

もやることになると思います。8月くらいから動いていきたいです。たくさんの表彰者が出てき

てくれれば良いです。

山内国際奉仕委員長

前年度と同じように、短期交換留学が中止と決まっています。制約はあるとは思いますが、

地元の国際交流協会と連携しながら、何らかの事業をやっていきたいです。

林会員組織・増強委員長

現在の会員数が58名なので、期中に61名に増やしたいです。コツコツまじめに取り組みたい

です。この時期でもロータリークラブは価値があるものだと思っていますので、皆さんからの

情報もお待ちしています。

吉田プログラム委員長

今年度も短縮例会の予定です。クラブフォーラム、卓話のスピーチは、20分以内でお願いし

ます。半期報告会はありません。再来週のプログラム委員会のクラブフォーラムには、ぜひ

出席してください。コロナ禍ではありますが、コロナに負けず、素晴らしい例会にしたいです。

秋山親睦委員長

初めての委員長職です。どうなることやら心配しています。しかし、幸い、副に飯間さん、増

田さん、富田さんという超ベテランが控えているので、期待していただいて良いかと思いま

す。2年分まとめての夜間例会をしたい気持ちもありますが、現時点では、年内の夜間例会

は中止の予定です。年明けから開催できるようになって欲しいものです。


